

Grand Roanne

LE COTEAU

L'entreprise de confection Servistyl change de main

« C'est courageux de reprendre une entreprise textile » sourit Solange Sasonne. Après avoir fondé en 1990 et développé Servistyl, une entreprise de confection et de retouches industrielles, cette quinquagénaire a décidé de passer la main. Début décembre, elle a vendu son entreprise à David

Une gamme bio dans des tendances actuelles

Loez. Un quadragénaire originaire de Saint-Étienne désireux de revenir dans la région. « Et de voler de mes propres ailes après 14 ans passés dans divers groupes textiles à occuper des fonctions dans les services achats, sourcing ou négoce », explique le nouveau chef d'entreprise, qui va travailler en binôme durant un an avec l'ancienne propriétaire. « J'ai conservé l'ensemble du personnel et j'ai embauché Mme Sasonne en CDI pendant un an afin qu'elle m'accompagne dans ce passage de relais. Elle s'occupe de la production jusqu'à l'arrivée de mon épouse Géraldine au mois de juin. Ce qui me permet d'être concentré sur la partie commerciale. »

Ingénieur textile de formation, David Loez entend « conserver le secteur retouche, qui représente environ 30 % de l'activité de l'entreprise. » Mais il veut aussi y imprimer sa propre touche. « On a le savoir-faire pour se développer, notamment



Depuis un mois, David Loez a pris la succession de Solange Sasonne à la tête de Servistyl / Max Chapuis

auprès d'une clientèle de créateurs haut de gamme qui font réaliser de petites séries auprès de fournisseurs français. »

Mais le grand projet de David Loez et de son épouse est de créer une collection bio.

« Jusqu'alors, les collections sur le marché ne sont pas assez tendances. Trop fades à cause notamment de coloris pastel. Mais les techniques actuelles permettent de réaliser des choses plus gaies, colorées. Notre objectif à

moyen terme, c'est de développer une gamme bio regroupant une dizaine de produits dans le cœur de marché. »

Max Chapuis
mchapuis@leprogres.fr